

## ***Attaques de Loup : Arrêtons le massacre !***

Hier jeudi, plus de 350 brebis ont péri sur la commune de LAVALDENS du fait la présence du loup.

Malheureusement, ce que la FDSEA dénonce depuis plusieurs années se vérifie une fois de plus, le loup est un danger public pour les élevages et les troupeaux et il est intolérable de continuer de le nier !

Les attaques sont nombreuses et régulières. Pour cette année, on dénombre déjà plus de 20 attaques sur troupeaux dont une quinzaine reconnues par des loups, les autres étant liées au lynx ou aux vautours. Le coût de ces attaques pour l'Etat avoisine les 300 000 euros.

En cette période de restrictions budgétaires pour tous, ces dépenses publiques sont-elles justifiées ? L'Etat protège le loup, finance son introduction et paie ensuite les dégâts qu'il cause : Est-ce une attitude responsable ?

Les éleveurs ne veulent plus entendre parler des moyens de protection, mais ils veulent pouvoir éliminer librement le loup des zones d'élevage.

La profession demande à nouveau que les pouvoirs publics prennent leur responsabilité, que la convention de Berne soit revue et qu'il n'y ait plus de protection stricte du loup.

Contact : Valérie SECHIER,  
Eleveuse et responsable  
Montagne FDSEA

06 38 74 29 14

Communiqué de presse de la FDSEA de l'Isère du 4 juillet 2014